

Bonjour,

depuis 1976, j'évolue dans le monde du patinage artistique. Après avoir réussi mes tests or en tant que patineuse, je me suis naturellement dirigée vers l'enseignement du patinage bien que j'aie un Baccalauréat en enseignement primaire et préscolaire. Pour moi le patinage artistique est une vraie passion. Je trouve ce sport vraiment magique. Totalement complexe, mais, combien extraordinaire.

Mon objectif est d'amener chaque patineur à développer son plein potentiel tout en ayant du plaisir. J'ai deux critères pour choisir mes élèves. Je désire avoir des patineurs qui aiment ce sport et qui travaillent fort.

Je considère que je ne forme pas seulement des patineurs mais aussi des individus. J'insiste sur le respect, l'effort, le savoir être et aussi sur la façon de bien s'exprimer, verbalement et physiquement.

Une belle complicité s'installe avec mes patineurs et nous avons du plaisir même si je suis exigeante. J'adore mon travail et je suis très motivée à travailler avec de nouveaux patineurs.

J'accompagne les patineurs tant au niveau régional, provincial que national. Au cours des années, j'ai développé une grande expertise. J'ai accompagné plusieurs de mes élèves de l'équipe du Québec aux Championnats Canadiens dans trois disciplines différentes. Simple femme jusqu'à la plus haute catégorie (senior), danses en couple au niveau junior et patinage en couple au niveau novice. Certains y ont même récolté des médailles. Dans le volet star, j'ai des patineuses qui se qualifient pour la finale provinciale Michel Proulx à chaque année.

Je continue à me perfectionner et à évoluer comme entraîneuse. Très professionnelle, pour moi, le côté artistique est aussi important que le côté technique. Minutieuse de nature, je consacre une grande importance aux détails. J'espère travailler avec vous bientôt.

Merci!

Chantale Giroux